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comuna producción anual aproximada 
de 90.000 cerdos. 
la operación del proyecto genera 
purines como principal residuo de 
la críanza Intensa de cerdos, Junto 
con emisiones de olor asociadas al manejo y tratamiento de dichos re- 
Siduos El sistema de tratamiento de 
Pines se encuentra conformado por 
ún biodigestor anserébic, al cual se 
conducen los puines desde ls pabe- 
lloes productivos mediante una red de tuberías. Producto de dicho trat 
mientose obtiene digetato, el ques 
útlzado como fertlizante en Suelos 
asiclas bajo criterios agrorómicos. 
Finalmente, proyecto contempla un 
Programa de Monitoreo Ambiental, 
enfocado al control de parámetros en 
Suelo, aguas subterineas y eñuentes 
a utilizar para riego, así como un 
Programa de Contingencia y Emer- 
gencias. Esta investigación tiene como origen 
12 denuncias udadanas, ls cuales 
están vinculadas a contaminación 
de un canal de regado cercano a 
la uniésd fscalizable, con agues 

    

residuales que provendian desde el 
proyecto, Esto hal 
lsminución de la calidad del aqua 
deriego utilizada por agricultores del 
sector yla emanación de malos olores 
principalmente Ante esto, en febrero de 2023, fisa- 
lizadors de la SMA realizaron una 
actividad de inspección ambiental a 
la unidad Fiscaizabe, yen mayo de 
este año se lerequinó a a empresa 
una ere de antecedente, con el in e aclarar distintas materias reacio: 
adas con la operación. 
Én base tods estos antecedente, 
la Superintendencia del Medio Am 
blente formuló dos cargos contra 

contaminación de un canal de 
regadío cercano al proyecto, 
Ante estorcalizamos setvidades 
de fiscalización, constatando 

  

mente” 
De acuerdo con la Ley Orgáni- 
a de la Superintendencia del 
Medio Ambiente (LOSMA), con-| 
forme a ls infracciones graves 
podrán ser objeto de revocación 
¿e la resolución de calificación 
ambiental (RCA), clausura, 0 
multa de hasta 5000 (UTA) 
Con todo, la empresa dispone 
de un plazo ampliado de 22 
días hábiles para formular sus 
descargos o de 15 das hábiles 
para presentar un programa de 
cumplimiento ala SMA. 
Más información de esta formu- 
lación de cargos en el Sistema. 
Nacional de Información de 
Fiscalización Ambiental (SNIFA): 
ttpsfsnfasma gob Sancic 
atorio/Ficha/17. 

  

la empresa. Cada infracción fue 
clasificada como grave 
La primera infracción se sustenta 
«en que la empresa incumplió los valores de la caracterización fis 
oquímica y microbiológica esta- 
blecidos para el efluente aplicado 
«en igo igestato). Y la segunda 
en que la compañía incumplió 
«el Programa de Contingencias y Emergencias para el control del 
derrame de digestato. 
La jefa regional de la SMA en 
O'tfggins Karina Olivares, expli 
có "por este caso la SMA recibió 
cerca de 12 denuncias tanto 
por malos olores, como por la 

  generado la 

  

    

Senador Juan Luis Castro valora 
proyecto que homologa licencias médicas 

y refuerza la fiscalización 

Congreso del proyecto de ley cue busca 
pon fin alas brechas y desigualdades 

en el pago de subsidios por lencia médicas 
así como fortalecer los contrcles para evi 
Fraudes que afectan al sistema de salud y al Es 
tado 
La inicia. presentada sor el Gobierno, esto 
bere que todas los liceos tanto de trab 
Jjadores del sets péblico como del privaco 
tenen las mismas glas o cuarto a os días 
de carenta. En concreta, se ll en 2 dls in 
pago aplicables a ados ls cases, cormiendo la 
¿ies aus hoy existe re Tuencis corts 
yenes Además, el proyect propone que elsubsido ses 
pags Unicamente después de seiica y ca 
Blc el son y el lagos mécico, buscar 
do eta la emisión inciscriminada de licencias 
Junto con ell, se retuerza la fiscalización de 
la COMPIN, especialmon'= lusgo de conocsrse 
situaciones como la de más de 25 mil funcio 
raros públicos cue Slieron del país mientras 
Estatan con Mleencia médica, segón detectó la 
Cortralorta 
Al respecto, el senador luen Luis Castro afirmó: 
ste nueve proyecto de ly que regala sl subi 

dia par icenca médica tae osas importantes 

L senador por la región de Ogg 
Juan Luis Castro, destacó el ingreso al 

  

      

  

   

          

   

   

le una vez por das. va a haber Ulstunción 
ntc un fuionarto púbico y un ebajador del 
irando prado, Todos con as mismas reglas y 
1000 se es paga ese subio después de con 
plido y senficado ul reposo y el dsgróstco. no 
Antes como ocurre ene apura público”, 
EE paramenano Lambén destacó los ino 
vos para un 450 responsable 
de las licencias. "Yan y haber 
hay dí ines auna qu la 
lienci no esté cargada al 
encia larga, como esos. Por 
que hoy día se paje entera ea 
Tien lam e diera ue 
la conta que se paga desde el 
arto día Alora van a haber 
los dis permanentes 4 todo 
vento dem pago” 
Finalmente, el senor enstizó la impntancia 
le un conto! riguroso. “EXisiá un contr! 
groso de la fiscalización para cue de una vez 
por todas elFaudo, ya ses desde que arte un 
otr licncioso a sde que hay un simulscsa 
¿e enfermedad cue nunca lo hubo, pe porto 
as las acuanas posibles para evitar el drama 
ue aquiseha denunciado parla Contraloría. Yo 
roo ue es un buen proyecto de lo, avanza en 
la línea corecta y espero que lo saquemos muy 
prom! 

  

La iniciativa 
establece reglas 
comunes para el 
pago del reposo 

en el sector 
público y privado.
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